

# EKSPOS

## Polres Kediri Kota Terjunkan Team ANKER Joyo Boyo, Cegah Gangster

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 5, 2022 - 14:36



KOTA KEDIRI - Tiga Polsek jajaran Polres Kediri Kota Polda Jatim, yaitu Polsek Mojoroto, Polsek Semen dan Polsek Mojo, melakukan patroli malam hingga dini hari.

Kapolres Kediri Kota Polda Jatim, AKBP Wahyudi, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Mojoroto Kopol Muklason yang memimpin kegiatan ini menjelaskan patroli di malam hingga dini hari tersebut untuk mencegah aksi kejahatan jalanan seperti tawuran antar remaja, geng motor, oknum pesilat, begal dan aktivitas kriminal lainnya.

"Untuk mencegah kejahatan jalanan di beberapa titik lokasi yang sudah dipetakan ( Mapping )," kata Kapolsek Mojoroto Kopol Mukhlason, Minggu 4

Desember 2022.

Kompol Mukhlason pun mencontohkan kegiatan patroli dini hari di salah satu "angkriangan" yang masih buka di atas pukul 23.00 WIB.

Saat itu, lanjut dia, kegiatan patroli malam itu melibatkan 3 Polsek jajaran Polres Kediri Kota.

" Saya sudah bentuk team anti kerusuhan (ANKER) patroli R2 yang akan mencegah, menghalau dan membubarkan apabila ada rombongan konvoi liar baik itu geng motor maupun konvoi Perguruan Pencak silat liar juga balap liar," ujar Kapolsek Mojoroto Kompol Mukhlason.

Mulai Sabtu (03/12/2022) hingga Minggu (04/12/2022) tiga Polsek Jajaran Polres Kediri Kota, – yaitu Polsek Mojoroto, Polsek Semen dan Polsek Mojo – , melakukan patroli ke titik – titik rawan kriminalitas.

" Sasaran dari patroli semalam hingga dini hari tadi adalah sajam, narkoba dan miras , konvoi Geng motor, konvoi perguruan Pencak silat liar dan balap liar," ungkapnya.

Diharapkan dengan patroli tersebut bisa mencegah dan menekan angka kriminalitas, maupun kejahatan jalanan lainnya.

Sementara itu Kapolsek Semen, AKP Siswandi, menambahkan, langkah pemetaan lokasi Patroli dan jam yang dianggap rawan terjadinya tindak pidana juga dilakukan untuk mencegah bertemunya niat dan kesempatan dari para pelaku kejahatan.

" Selain cegah tindak pidana, Patroli juga melaksanakan imbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat," jelasnya.

Diharapkan Patroli yang dilakukan tiga Polsek jajaran Polres Kediri Kota ini bisa membawa manfaat dan menimbulkan rasa aman, dan nyaman pada masyarakat.

(\*)